



Bonjour à tout le monde - presentation du nouveau membre

Par **pestand**, le **10/04/2009** à **22:10**

Bonjour,

je suis nouveau sur ce site et je suis ravi que je me trouve désormais parmi vous, je suis Jaques et j'ai 26 ans, j'ai vécu un peu de ma vie en Hongerie ou j'ai fait l'équivalent de L'Ecole Supérieure de Transport là, je faisais aussi partie de la Croix Rouge, toujours un sentiment... maintenant j'habite Genève depuis presque 2 ans ou je travaille pour une compagnie de commerce. J'aime le foot, le ski et le tennis. Mon amour - les voitures. Et le votre?